



【家庭数】

令和4年2月21日

発行 新通つばさ小学校PTA

第3回 総務委員会だより

〈開催日時〉令和4年1月31日9:30～

〈会場〉つばさルーム

PTA会長あいさつ

PTA会長の小林です。日頃より皆様のご協力をいただきありがとうございます。

年明けからのオミクロン株の感染急拡大を受けて、今回の総務委員会はオンラインでの開催とさせていただきました。急な実施方法の変更となりご迷惑をおかけしました。

この状況の中でも先生方、保護者の皆様のお力で子どもたちは元気に学校生活を送れています。開校記念式典では学校に関わる方全員が力を合わせてギネス世界記録を達成することができました。子どもたちが今回の記録達成で「やればできる」の気持ちでこれからも様々なチャレンジをしてくれることを望んでいます。

今回は今年度最後の総務委員会になりますので役員の皆様から1年を通しての感想をいただき次年度以降に活かさせていただきたいと思えます。

また先般、PTA活動についてアンケートを実施させていただき、たくさんのご意見をいただくことができました。このご意見の中でも役員の選出方法やPTA活動について負担軽減を望むご意見を多くいただきました。このことについて総務で検討を行い、オンラインくじ引きでの役員選出、次年度の部長選出について変更を行いたいと準備中です。私を含め半数以上の総務役員がまもなく任期を終了します。次年度新たなメンバーでPTAを運営していきます。次年度以降もPTAをより活動しやすい形に柔軟に変化をさせていきたいと考えていますので今後ともPTA活動にご理解ご協力をよろしく願います。

最後になりますが、何も分からない状態で会長を引き受けた私を支えていただいた役員の皆様、活動に柔軟に対応いただいた校長先生をはじめ先生方に心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

校長あいさつ

今年度も、コロナ禍の難しい状況にあって、ICTの活用など、様々な工夫をしながらPTA活動を進めていただきました。本当にありがとうございます。オミクロン株が爆発的な広がりを見せている中、保護者の皆様のご協力で、教育活動に大きな支障を来すことなく年度末を迎えようとしています。これも、保護者の皆様のご協力があったることだと思っています。

さて、令和3年度は、ギネス世界記録認定が印象に残る年度でした。これは、いろいろな意味で大きな大きな挑戦でした。PTA役員の皆様はじめ、すべての保護者の皆様から様々な形でご協力をいただき達成した記録です。この経験は、子どもたちがこれから生きていく上で、必ずや力になってくれる経験だと思えます。令和3年度に新通つばさ小学校に勤務していたことを我々教職員も誇りに思っています。

どうしてもギネスの話が目立ってしまいますが、この他にも、年間を通じて感染対策に協力していただいたり、学校評価アンケートで職員や学校を応援するメッセージを寄せていただいたり、感謝したいことがたくさんありました。この場をお借りしてお礼申し上げます。

ところで、子どもたちは、これから2月22日の6年生を送る会に向けて、学年ごとに様々な活動に取り組めます。1～5年生は、6年生に感謝の気持ちを伝えるために、様々な工夫をします。6年生は下級生の気持ちを受け止めながら、卒業までに自分たちに何ができるのかを考え、行動に移していきます。活動を通じて、子どもたちが、大きく成長できるよう、教職員一同で子どもたちを支えていきたいと考えています。

今年度も残りわずかとなりましたが、引き続き、ご支援いただきますようお願いいたします。

役員の皆様には、1年間大変お疲れ様でした。また、今回退任される総務役員の皆様には、開校から新しいPTAづくりに取り組んでいただき、大変なご難儀をおかけしました。心から、感謝いたします。

1 学年

【花岡栄養教諭の講演会】
(保護者のみ)【給食に関するクイズ】(子どもたちのみ)を実施し、その後【給食の様子のスライドショー】を鑑賞しました。

開催日：9月29日

2 学年

J A新潟みらいの職員の方を講師に迎え、【楽しく学ぼう！地域の食べ物と健康な食事】の講演を開催しました。保護者の方も交え、クイズも楽しみました。

開催日：11月11日

3 学年

新潟お笑い集団NAMARAの森下英矢さんを迎え、【かしく使おう！お笑いメディアリテラシー講座】を開催しました。

開催日：6月25日

4 学年

【マリンピア日本海出前講座】(新潟の海や川とそこに住む生きものたち)を開催しました。

後日、子どもたちからアンケート用紙に質問を書いてもらい、講師にメールにて質問を送り、返答を子どもたちに伝えました。

開催日：11月9日

5 学年

新潟医療福祉カレッジの板垣大介先生を迎え、【手話教室】を開催しました。先生とボランティアの学生による楽しく分かりやすい説明がありました。

開催日：11月12日

6 学年

新潟県出身の音楽家 原生真先生を迎え、【レコーディング教室】を開催しました。9種類の楽器のパートごとに音を収録し、新通つばさ小学校の校歌を新しいものとして作り出す体験をしました。また【未来の選択肢】と題して、講演も行っていました。

開催日：11月16日

広報部

令和3年7月に【つばさ3号】を発行しました。

令和4年3月に【つばさ4号】を発行する予定です。

環境育成部

5月から【ベルマーク収集】のお願いをし、10月に収集、12月に集計作業を行い、11,757点集まりました。今年度は商品交換を行わず、次年度と合算する予定です。

【クリーン作戦】はコロナ禍ということと、学校も新しく該当箇所がないという理由から行いませんでした。

交通安全部

6月2日～8日、10月4日～8日に【街頭指導】を実施しました。11月30日にアンケートの集計、アンケート結果のメール配信を行いました。

役員の皆様のご尽力で、円滑にPTA活動ができました。1年間ありがとうございました。



総務より

① 作品展について

今年度、クラブ展示ブースはコロナ禍で規模を小さくしました。来年度以降も引き続き、地域で頑張っている子どもたちを紹介していけたらと思います。

【クラブ展示ブース参加者の感想】

- ・吹奏楽に興味をもってくださいる児童が多数いてありがたかったです。
- ・人目に触れやすい部屋を用意いただき、また壁画展示もあり、大勢の方に足を運んでいただけて良かったです。
- ・コロナの感染状況は先行きが見通せませんが、今後も多くの地域の方や保護者に足を運んでいただいて、日頃のPTA活動も広く紹介できるような作品展であることを期待しております。
- ・広いスペースをもらって、十分に団旗やパネルを展示することができました。
- ・他の団体も素晴らしい展示で、よく活動の状況がわかるものでした。

② 三役選考について

会長・男性副会長・ふれあい副会長・幹事2名・会計監査2名が内定しています。

③ 校外活動報告

- 9/28 まちづくり協議会子ども部会・・・小林
- 10/13 子ども安全推進協議会理事会・・・小林
- 10/22 まちづくり協議会子ども部会・・・小林
- 10/29 まちづくり協議会子ども部会・・・小林
- 1/8 坂井輪地区青少年育成協議会理事会・・・小林

④ 役員選出のくじ引きについて

先日行ったアンケート結果をもとに、オンラインでのくじ引きを試験的に行います。くじ引きアプリを使用しますが、詳しい内容は後日、立候補者に文書を配付します。

【役員選出の抽選期間】

現1・3・5年生 2月19日(土)18:00～2月20日(日)18:00

現2・4年生 3月26日(土)18:00～3月27日(日)18:00 (後日案内配付)

学年部の代表選出は顔合わせと連絡先交換を兼ね、従来通りお集まりいただきます。

現1・3・5年生は3月2日(水)の学習参観日に、現2・4年生は日時が決まり次第ご連絡します。

役員の負担軽減を、数年かけて進めていきます。来年度は専門部の部長は選出せず、総務部幹事が引き継ぎます。

教務主任 小林先生より

① 年間行事計画について

来年度のゴールデンウィークのうち4月29日(金・祝)を学習参観・学校説明会にし、5月2日(月)を振替休日とすることを予定しています。

② 校時表の変更について

来年度は安全面を考え、下校時間を早めたいと考えています。複数の学年で下校できるようにしていきたいと思います。

地域教育コーディネーターからのお知らせ

活動内容は新通つばさ小ホームページ、また学校内掲示板(児童玄関を入った脇の掲示板)をご覧ください。様々なボランティア活動で、たくさんの方が活躍されている様子がご覧になれます。

今後も、随時ボランティアを募集していきます。お便りなどでお知らせしますので、ご協力お願いいたします。

P T Aからのお願い

・ 行事等でご来校の際は、車はご遠慮下さい。近隣へは駐車しないで下さい。皆様のご協力をよろしくお願い致します。

・ 来校時は必ずネームプレートの着用をお願いいたします。

・ 来校時はマスク着用をお願いいたします。

日頃より、P T A活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。

新通つばさ小P T Aブログ URL <http://blog.city-niigata.ed.jp/ptablog/>

(新通つばさ小学校HPからリンク)

☆ブログは随時更新しております。新通つばさ小P T Aブログ読んでみてくださいね！

